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El alcalde de Valdepeñas, Je-
sús Martín, inauguró el lunes 
la Casa del Agricultor, situa-
da en el Edifi cio Duque, en lo 

que era la Antigua Bodega Luis Megía 
(Salida del Peral, S/N). El primer edil 
manifestó que era una deuda con los 
sindicatos agrarios dotarles de este 
espacio, ya que, cuando desaparecie-
ron los sindicatos de clase, todos sus 
inmuebles de lo que era “La casa de los 
caballos”, pasó a propiedad municipal 
con el acuerdo de que se diera una 
sede a los sindicatos agrarios para que 
lo cedido pudiera inscribirse como ti-
tularidad pública.

El regidor municipal recordó que es-
taban en una de las plantas de la sede 
de Manserja en el Paseo de la Estación, 
cedida por 50 años, aunque llevan unos 
15. Pero el ayuntamiento adquirió los 
bajos de las antiguas Bodegas Luis Me-
gía que, en principio iban a tener otro 
fi n, y que al fi nal se decidió que fuera 
para albergar la sede defi nitiva de las 
organizaciones agrarias, siguiendo 
la cesión de los 50 años, “aunque en-
tiendo que ningún alcalde, pasado ese 
tiempo, les eche”.

Ahora el Centro de Educación de 
Adultos, que está en la antigua sede de 
Manserja en la avenida de los Estudian-
tes, pasará al mencionado edifi co del 
Paseo de la Estación.

Martín comentó que la inversión en 
la nueva sede de las organizaciones 
agrarias fue de 350.000 euros, a los 
que ahora se suman 180.000. “Espero 
que sirva para sus fi nes”. “Parece que 
no hay acuerdo con los despachos. Ya 
que lo arreglen ellos”.

En este edifi cio también se situará 
Feceval (Federación de Empresarios de 
la Comarca de Valdepeñas, Campos de 
Montiel y La Solana), hasta que se tras-
lade al edifi cio sindical, que el Ministe-
rio está adaptando.

Por su parte, Julián Morcillo, secreta-
rio general de UPA Castilla-La Mancha, 
agradeció al alcalde de Valdepeñas la 
cesión de este espacio para atender a 
los agricultores y ganaderos, “una sede 
digna para hacer nuestro trabajo”.

También agradeció el papel de Jesús 
Martín cuando fue presidente de la DO 
Valdepeñas e indicó que se ha reto-

mado el diálogo para crear una nueva 
Interprofesión que gestione la deno-
minación de origen. “Estamos plan-
teando iniciativas a la Consejería de 
Agricultura”. En concreto, dijo que las 
organizaciones agrarias y Cooperativas 
Agroalimentarias han presentado un 
borrador de estatutos a las administra-
ción regional y que esperan que esta 
los traslade a los industriales y que esta 
semana o la próxima haya una reunión 
para tratar el asunto.

Florencio Rodríguez, secretario ge-
neral de ASAJA Ciudad Real, explicó que 
los agricultores y ganaderos realizaron 
un importante esfuerzo para  contar 
con un patrimonio, que cedieron casi a 
coste 0, “siendo casi una expropiación”. 
Hubo una serie de acuerdos con ayun-
tamientos y las Cámaras Agracias en la 
región, dijo. En el caso de Valdepeñas, 
se acordó que se les habilitaría a las or-
ganizaciones agrarias unas sedes. “No 
dejaremos de reivindicar lo que es jus-
to y lo que corresponde a agricultores 
y ganaderos”.

Puntualizó que no son sindicatos, 
sino organizaciones agrarias, y dijo que 
las instalaciones son modernas y aco-
gedoras, pero que el patrimonio debe 
ser proporcional al que cedieron los 
agricultores y ganaderos. “Habrá que 
rectifi car lo que haya que rectifi car 
para hacerlo como corresponde. Esta-
mos abiertos a acuerdos que sean jus-
tos para compensar el patrimonio que 

se cedió a las corporaciones locales”.
Sobre la DO Valdepeñas, indicó que 

el borrador de estatutos ha supuesto 
un esfuerzo importante y que ya están 
en manos de la Consejería de Agricul-
tura. “La Interprofesión debe funcionar 
eliminando las posiciones de dominio. 
Hay que poner topes para que nadie 
tenga mayoría y que no pueda vetar 
acuerdos que vayan en benefi cio del 
sector”.

Añadió que la Interprofesión existirá 
llamándose de una manera u otra, pero 
que debe tener paz. “Lo vamos a exi-
gir para las próximas semanas para que 
esté antes de vendimia”.

También señaló que está en tema 
judicial la liquidación de la Interprofe-
sión.

Por otra parte, Andrea Prieto, presi-
denta de AMFAR Valdepeñas (Federa-
ción de Mujeres y Familias del Ámbito 
Rural), dio las gracias por la sede que 
tiene esta organización, por el trabajo 
del alcalde en la DO y porque se está 
trabajando para crear otra Interprofe-
sión. Comentó que AMFAR trabaja por 
la igualdad de hombres y mujeres.

También tomó la palabra Antonio 
González, de la Asociación de Viticul-
tores Independientes de la DO Valde-
peñas. Recordó que estaba integrada 
en COAG pero que se separó porque 
entendían que quienes les represen-
taban en la DO no tenían intereses en 
esta denominación de origen. Dio las 

gracias al ayuntamiento por las insta-
laciones y reivindicó el derecho de los 
agricultores a estar en la Interprofesión 
independientemente de las organiza-
ciones agrarias, indicando que debería 
haber elecciones en dichas organiza-
ciones para elegir a sus representantes 
en la Interprofesión y sean “aquellos a 
quienes les duela el bolsillo las decisio-
nes que se tomen”. Señaló que espera 
que dentro de poco haya una Interpro-
fesión.

El alcalde inaugura la Casa 
del Agricultor en la Antigua 
Bodega Luis Megía
Las organizaciones agrarias indicaron en el acto que han pasado un borrador de estatutos a la 

Consejería de Agricultura para que se pueda crear una nueva Interprofesión en la DO Valdepeñas
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San Isidro
En otro orden de cosas, el alcalde de 
Valdepeñas, Jesús Martín, celebró 
el domingo junto a los agricultores 
la festividad de su patrón San Isidro 
Labrador, que la Hermandad de San 
Isidro conmemoró con la organiza-
ción de diferentes actos.
El regidor municipal recordó hoy 
que “Valdepeñas ya no solo vive del 
vino, pero es el que nos da la identi-
dad, y el vino también es la agricul-
tura, la vid y las labores del campo y 
en la medida que a los hombres y las 
mujeres que se dedican al cultivo de 
la tierra les va bien, le va bien al con-
junto de la ciudad, de la provincia y 
de la comunidad”. Jesús Martín su-
brayó que “no tenemos que olvidar 
que el Producto Interior Bruto (PIB) 
de la agricultura en España está al-
rededor del 1,8%, pero en Castilla-La 
Mancha supone el 3,8%, es decir, 2 
puntos más, y, en este sentido, más 
allá de nuestra solidaridad con ellos, 
tenemos que cuidar nuestro pro-
ducto interior bruto, que no es im-
portado sino que nace de nuestra 
tierra, que es tanto como decir de 
los surcos de la frente de quienes la 
cultivan”.
La Hermandad de San Isidro Labra-
dor retomó, tras el paréntesis de la 
pandemia, los actos para celebrar 
este día con la tradicional romería, 
almuerzo, eucaristía, paella y choco-
latada, además de música y sorteos.
Valdepeñas también conmemoró la 
festividad de San Isidro Labrador en 
el barrio de Consolación el domin-
go con la celebración de diferentes 
actividades convivenciales, entre 
las que se encontró la elaboración y 
degustación de un tradicional pisto 
manchego, al que asistió también al 
alcalde de la ciudad, Jesús Martín, 
acompañado de otros miembros de 
la corporación municipal. La conce-
jala de Barrios, Paqui Madrid, puso 
en valor este barrio, del que resaltó 
algunas mejoras realizadas en los 
últimos meses. “Se ha arreglado el 
tejado del colegio, la fuente y sus al-
rededores, que se seguirá haciendo 
en los próximos meses, además del 
molino y el adecentamiento del pa-
tio. Estamos haciendo actuaciones 
que están engrandeciendo este ba-
rrio”, afi rmó.
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